

## 4ème tournoi de scrabble en catalan au Lycée Arago



**Félicitations pour tous les gagnants et participants/  
*Felicitats per tots els guanyadors i participants!***

Les élèves de catalan du Lycée Arago, Bourquin, Lurçat, Maillol et Déodat de Séverac de Céret et du collège d'Argelès et du Soler ont démontré leur esprit de compétition et la maîtrise de l'orthographe dans la bonne humeur à l'occasion du 4ème tournoi de scrabble organisé le mardi 27 février, toute la journée dans la Salle Simone Veil. Tous les élèves ont participé activement, nous avons passé une journée conviviale très agréable.

Remerciements pour l'organisation et l'accueil du Lycée Arago : merci à Stéphanie Pujar, aux agents et au cuisinier qui nous a préparé un magnifique goûter, pour l'aide de notre super informaticien Sylvain et pour l'accueil sympathique de M Roubligue, Proviseur Adjoint et surtout aux organisateurs: la Federació Catalana de Scrabble, le collègue Pasqual Tirach et aux sponsors: Llibreria Catalana, Oficina Catalana de la llengua, Omnium Catalunya Nord, Plataforma per la Llengua et Els Trabucaires. Très belle journée pédagogique pour nos élèves !

Le Scrabble est un excellent moyen pédagogique de familiariser les jeunes avec le respect de la langue, de manière plus ludique qu'un cours de grammaire ou qu'une dictée. Le jeu développe également concentration, calcul mental et facultés d'analyse: c'est indiscutablement un outil pédagogique très complet pour consolider et améliorer l'apprentissage de la langue catalane.

Visca el joc i aprendre el català ! Voici quelques photos de la journée 😊









Et les gagnants. Un grand bravo à tous !!!!

